

Ursula und Baldur Dette  
Karl-Strasse 28  
06449 Aschersleben  
Tel. 03473/805170  
E-Mail: DetteBU1@web.de

Aschersleben, d. 11.04.2011

Sehr geehrter Herr Nguyen Trung Thanh, und *Ganzheitliches-Therapiezentrum*

12 Wochen nach meiner ersten Akupunktur und den weiteren Behandlungen, möchte ich mich für Ihre ausgezeichnete Arbeit und Ihren goldenen Nadeln, Ihrer Kompetenz und Einfühlbarkeit bedanken.

Ich kam aus dem Staunen nicht mehr heraus, wie schnell ich nach 3 Behandlungen die ersten positiven Anzeichen von Linderung bei meiner Atemnot und Beschwerden der oberen Luftwege erfahren durfte.

Außerdem behandelten Sie an den weiteren 9 Tagen meine Schmerzzentren.

Ich leide seit Jahren an akuten Schmerzen im Rücken (HWS-BWS-LW) mit Ausstrahlungen bis in die Füße sowie ständige Schmerzen unterhalb der beiden Rippenbögen.

Ohne Schmerzmittel am Morgen und am Abend ging gar nichts mehr. Durch die gezielten Akupunktur in den verschiedenen Schmerzzentren, bin ich in der Lage ohne diese starken Schmerzmittel meine Arbeiten zu tätigen. Ich gehe auch wieder 2mal in der Woche zum Sport.

Es wäre vermessen zu sagen, ich bin geheilt, aber meine Lebensqualität hat sich sehr verbessert und wenn der Befund so bleibt, kann ich frohen Mutes in die Zukunft schauen.

~~Nach Abschluss der 12-Behandlungen~~ setzte ich 4 Wochen aus um zu sehen wie mein Körper auf die Akupunktur reagiert. Ich kann bis heute nur positives sagen.

Nun habe ich noch ein großes Problem. Seit gut 3 Jahren leide ich an starken körperlichen Schwitzen, keine Hitzewallungen. Die Schweißausscheidungen treten schon bei Spaziergängen, Wanderungen, Einkäufe usw. so stark auf, dass ich die Garderobe wechseln muss.

4 Behandlungen erfolgten darauf hin, leider kann ich von Anzeichen einer Besserung nicht sprechen. Im Gegenteil das Schwitzen tritt jetzt neuerdings regelmäßig morgens im Bett, man kann die Uhr danach stellen, auf. Nach 10-20 Min. ist das Schwitzen vorbei. Ich gebe die Hoffnung auf eine Besserung aber nicht auf.

An diesen 4 Behandlungstagen nahmen auch mein Sohn und meine Schwiegertochter die Hilfe von Herrn Thanh in Anspruch.

Mein Sohn leidet stark an Migräneanfälle unter Einnahme von starken Schmerzmitteln. Während meine Schwiegertochter gerne mit dem Rauchen aufhören möchte. Herr Thanh ich kann Ihnen in beiden Fällen nur positives berichten. Mein Sohn hatte seit Ihrer Behandlung keinen starken Migräneanfall mehr. Ab und zu mal einen leichten Druck im Kopf. Auf jeden Fall brauchte er keine Schmerzmittel einnehmen.

Von meiner Schwiegertochter kann ich auch nur positiv berichten, sie raucht seit 3 Wochen nicht mehr. Gedanken zum Rauchen kann sie ganz schnell verwerfen.

Werter Herr Thanh, ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg bei Ihren Behandlungen und viele zufriedene Patienten.

Ich bewundere Ihre Heilungsmethoden und bin Ihnen dankbar für die gute Betreuung während den Behandlungen auch wenn ich keinen Erfolg betreffs des Schwitzens erreicht habe. Vielleicht lagen meine Erwartungen durch die vielen positiven Ergebnisse der vorangegangenen Behandlungen zu hoch.

Ihre Patientin aus Aschersleben.

*Hau Ursula Dette*